
 
Vorsitzender Abg. Smielick bat die Verwaltung darum, in einer der nächsten Sitzungen bezüglich 
der Landschaftsplanung „Obere Siegmündung“ über den aktuellen Sachstand zu berichten. 
Dezernent Schwarz wies darauf hin, dass es derzeit nichts Neues zu berichten gebe. Er werde 
aber den Ausschussmitgliedern das Protokoll der letzten Sitzung der Arbeitsgemeinschaft zur 
Verfügung stellen. 
 
(Hinweis der Schriftführerin: Das Protokoll der AG-Sitzung vom 04.07.2013 ist der Niederschrift 
als Anlage 1 beigefügt. Die dazugehörige Präsentation ist im Internet unter www.rhein-sieg-
kreis.de  Bürgerservice  Kreistagsinformationssystem einsehbar). 
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